

まちの話題

岩井中吹奏楽部 東日本優秀演奏会出場



▲ミニ演奏会が開かれました

さきごろ、岩井中学校吹奏楽部がTBSこども音楽コンクールに出場し、最優秀校に輝きました。

9月4日、吹奏楽部の代表の生徒が表敬に訪れ、最優秀賞に輝き東日本優秀演奏会への出場を市長に報告するとともに、持参した楽器を使いミニ演奏会が行われ、最優秀賞に輝いた腕前を披露しました。

東日本優秀演奏会は、12月5日に千葉県習志野市の習志野文化ホールで開催されます。吹奏楽部のみなさん最優秀校めざし頑張ってください。

文化協会まつり

8月29日・30日、坂東市文化協会主催による「第1回文化協会まつり」が、岩井公民館にて開催されました。

文化協会まつりは、市内で活動するさまざまな文化団体や個人が発表の場を通して、地域に根差した文化の向上と相互の交流を推進し、活動の活性化を図ることを目的に企画されました。

悪天候にもかかわらず、両日とも多数の来場者で賑わい、文化とのふれ合いを楽しんでいました。



▲活動の成果の発表を行いました

数学検定で 表彰されました



▲表彰状を受け取る内桶教育長（中央）と小岩校長先生（左）

9月3日、市が実用数学技能検定グランプリ金賞を受賞し、公益財団法人日本数学検定協会から表彰されました。あわせて、市内の小中学校のなかで特に優秀であった神大実小学校も表彰されました。

市では、子どもたちの学習意欲や学力を高めるため、平成23年から各種検定試験（漢字・数学・英語検定）に挑戦してきました。漢字と数学検定は、小学生の検定取得率日本一に輝き、5月に認定されました。

市民の声を行政に

8月19日、一般社団法人坂東青年会議所（染谷伸一理事長）と、市民協議会の実施に関する協定を締結しました。

市民協議会は、テーマに沿って市の課題について解決にむけた話し合いをし、その結果について、市民提言として今後の行政に反映していきます。



▲協定を締結した坂東青年会議所の皆さん